



Pressewart Feuerwehr Hainstadt e.V., Montag, 22. August 2022

Sommerfest

Das diesjährige Sommerfest war ein voller Erfolg!



Bei bestem Wetter konnten wir ausgelassen rund ums Feuerwehrhaus feiern. Obwohl 40 Festzeltgarnituren mehr standen, als am letzten Fest 2019, war der Feuerwehrplatz am Festsamstag Abend bis auf die letzte Bank komplett besetzt. Die Bar hatte bereits eine Stunde nach Eröffnung die ersten Engpässe an Zutaten, welche in den vergangenen Jahren den ganzen Abend reichten. Die Küche lief um 23 Uhr noch auf Hochbetrieb, wie man es normal nur zu den Stoßzeiten gegen 18 Uhr kannte. Aber auch die gängigen Getränke, welche auf zwei Tage Festbetrieb gerechnet waren, sind am späten Samstagabend bereits zur Neige gegangen, was am nächsten Morgen noch einmal eine große Nachlieferung erforderlich machte. So kann man durchaus sagen, dass sich die ganze Arbeit und Mühe solch ein Fest zu organisieren, wieder einmal gelohnt hat. Das Wichtigste für uns ist, dass die Bürgerinnen und Bürger wissen, dass es die Feuerwehr gibt. Alle Einsatzkräfte machen das freiwillig und in ihrer Freizeit. Auch während unserem Fest kam es zu einem Waldbrand. Wir sind immer für Hainburg da. Umso schöner war es für uns, dass so viele Bürgerinnen und Bürger unser Fest besucht haben und uns dadurch ihr Interesse an unserer Arbeit gezeigt haben.

Wir sagen auch in diesem Zuge vielen Dank die fleißigen Helferlein. Jedes passive Mitglied kann unsere aktiven Kameradinnen und Kameraden am Fest unterstützen und einen Dienst übernehmen. So sind die Einsatzkräfte auch während des Festes nicht ganz so viel gefordert und haben auch für evtl. parallel kommende Einsätze die nötige Kraft und Luft.